

西中だより

11月号発行責任者
茨木市立西中学校
校長 野村 明仁
発行 R1(2019).10.30

朝夕冷え込む季節となりました 11月

体育大会へのご参加ご協力、

ありがとうございました。10月1日(火)・4日(金)

素晴らしい晴天のもと、全校生徒と先生方が一つになって準備してきた西中学校第69回体育大会を実施しました。今年の体育大会では、『心をついに完全燃焼 ～咲きほこれ西中全員 SMILE』という大会スローガンを掲げ、短い期間の中でいろいろな準備や練習に取り組んできました。今まで練習してきた成果を十分発揮して、競技や応援、係活動を通してしっかりと表現できたと思います。

早朝からご来校いただいたご来賓、保護者、地域の皆さまには厚くお礼を申し上げます。最後まで生徒たちの素晴らしい活躍をご覧いただきありがとうございました。役員・実行委員のみなさまには、さまざまなお支援、ご協力をいただきありがとうございました。また、学校周辺の皆様には、放送等でご迷惑をおかけいたしましたことお詫びします。また、当日は気温と暑さ指数の上昇に伴い生徒たちの体調を考慮し、午後からのリレー3種目・表彰式・解団式等を中止しました。中止した種目や閉会式等は10月4日(金)、13時20分より実施しました。生徒たちは一生懸命頑張って全力を出し切ったようです。ブロック席からも大きな声で応援をしていました。生徒たちにとっても、思い出に残る素晴らしい体育大会になりました。

二日間にわたって実施した体育大会を通して、生徒たちの素敵な笑顔をたくさん見ることができました。競技をする人、応援をする人、係の活動をする人など、どれをみても、真剣に自分のベストを尽くして精一杯頑張っている姿がたくさんありました。その姿から感動をもらいました。特に応援に関しては、応援合戦の時だけではなく、みんなが協力して競技中の応援をしていたことが素晴らしかったです。この体育大会を通して、体育大会のテーマ『心をついに完全燃焼 ～咲きほこれ西中全員 SMILE』はしっかりと表現できたと思います。3年生が中心となってつくり上げた西中学校の新たな歴史を、1・2年生がしっかりと引き継いでほしいと思います。また、この成果をこれからの学校生活に生かしてほしいと思います。

保護者のみなさまには、2日間にわたりご観覧及びご協力ありがとうございました。



練習風景



前期全校各種委員会 10月2日(水)

前期の全校各種委員会が、放課後に開かれました。前期活動計画にもとづいて、成果と課題、後期につなげるためにどうしたらいいのかの意見を各学年ごとに出し合い、まとめました。



二学期中間考査 10月10日(木)・11日(金)・3年生実力テスト 10月17日(木)

2日間にわたり、2学期の中間考査を実施しました。また、3年生は第2回目の実力テストも実施しました。自分の力が出されたでしょうか。テストの結果をしっかりと受け止めて今後に生かすことが大切です。悔いのないようにあきらめずに努力していこう。努力の差は大きく影響してきます。



畑田地区 体育祭 10月6日(日)



郡地区・春日地区・春日丘地区 体育祭 10月13日(日)

第40回畑田公民館区体育祭、第54回春日丘地区体育祭、第52回春日小学校区地区体育祭、第42回郡地区スポーツ・レクリエーション大会、が晴天のもと、開催されました。西中学校の生徒達も地域の皆さんと共に、係や選手として活躍している姿が見られました。

朝のあいさつ運動 10月15日(火)・16日(水) 決意表明演説会 10月16日(水)

生徒会の本部役員候補による朝の挨拶運動を「あいさつで 気持ちいい朝を」というのぼり旗を掲げて実施しました。また、後期生徒会本部役員候補による「決意表明演説会」を実施しました。どの候補者もしっかりとした思いや決意を発表してくれました。その後、全校生徒から大きな拍手をもらい承認されました。これからの活躍を期待します。3年生から2年生へ、バトンが手渡されました。どの学年も今一度、今までの生活・学習面をふりかえる機会とし、個人としても集団としても安心できる学校生活を築いていきましょう。



やってみよう運動会 10月19日(土)

第40回やってみよう運動会が南市民体育館アリーナで実施されました。支援学級及び支援学校の児童生徒保護者・家族の運動会です。西中からも3年生の男子が出演しました。開会式でのお手伝いや競技に大活躍でした



認証式・生徒集会・全校班長会議 10月21日(月)

新本部役員・後期の学級委員・生活委員・保健美化委員・文化委員・体育委員へ認証書を渡しました。校長から「文化発表会・体育大会では、一人ひとりがそれぞれ自分の責任と役割をしっかりと果たしたことが、全体の力を高めたこと。行事の取組みを通じて、学んだことを日頃の生活に生かしてほしい。この学級・学年・学校で良かったと言える学級・学年・学校を創ってください。」と話をしました。生徒集会では後期教育実習生の紹介(10月15日～11月1日の間、教科は1年英語で学級は1年2組の担当をしますのでよろしくお願いいたします)、前期委員会のまとめ、9月・10月の生活目標、新生徒会からのあいさつを行いました。生徒集会終了後には、全校合同班長会をもちました。



授業参観・懇談・進路説明会・学校協議会 10月23日(水)

5限目、どの学年も数多くの保護者の皆様に参観していただき、大変ありがとうございました。6限目には、1、2年生は学級懇談を、3年生は進路説明会を実施しました。進路説明会では、進路説明会では、大阪府立吹田東高等学校と大阪府立福井高等学校の先生をお招きし、「公立と私立の違い」・「普通科としてのカリキュラム説明」・「総合学科の特徴」・「卒業後の進路」・「新校舎」などについての講演もしていただきました。

また、第2回学校協議会を開催しました。初めに授業の参観をしていただき、生徒の学習生活状況・行事等の取り組みを終えて、全国学力学習状況の概要等を説明させていただき、意見交流をおこないました。お忙しい時間帯にご出席いただき、ありがとうございました。



おはなし会 3年 10月24日(木)・1年 25日(金)・2年 28日(月)

各学年を対象に、茨木市中央図書館のボランティアの皆さんによる「おはなし会」を実施しました。・・・ゆったりと落ち着いた「おはなし」を聴かせていただきました。



三島地区中学校・支援学校卓球大会 10月28日(月)

高槻市総合体育館で、三島地区中学校・支援学校卓球大会が実施されました。今年度、茨木市の学校は、高槻市の学校と交流試合を行いました。出場した生徒たちは、高槻市の中学校や支援学校の生徒たちと交流ができ、一生懸命に競技をする姿とすてきな笑顔がたくさん見られました。



11・12月の予定

11 月			12 月		
日	曜日	行 事	日	曜日	行 事
1	金	3年進路懇談・2年社会体験②	1	日	西中校区の集い
2	土		2	月	防犯教室
3	日	文化の日 教育月間表彰式(立命館いばらきフューチャープラザ)	3	火	
4	月	振替休日	4	水	Jアラート
5	火	3年進路懇談・1・2年教育相談	5	木	全校成績点検日①
6	水	3年進路懇談・1・2年教育相談	6	金	全校成績点検日②
7	木	3年進路懇談・1・2年教育相談	7	土	
8	金	3年進路懇談・1・2年教育相談 PTA実行委員会	8	日	
9	土		9	月	
10	日		10	火	初任者研究授業(4限)
11	月	3年進路懇談・1・2年教育相談	11	水	
12	火	3年生実力テスト③	12	木	校内進路委員会②
13	水	茨木市教育研究集会	13	金	
14	木	期末テスト1週間前	14	土	
15	金	小中合同授業研修(畑田小)	15	日	
16	土		16	月	三者懇談会①
17	日		17	火	三者懇談会②
18	月		18	水	三者懇談会③
19	火	小学校支援学級交流会(3・4限)	19	木	三者懇談会④
20	水		20	金	三者懇談会⑤ 2年集会(4限)
21	木	期末考査①	21	土	
22	金	期末考査② 全校学級委員会	22	日	
23	土	勤労感謝の日	23	月	3年集会(5限) 1年集会(6限)
24	日		24	火	終業式 大掃除
25	月	全校集会	25	水	
26	火		26	木	大阪府教育センターフォーラム
27	水	芸術鑑賞会	27	金	
28	木		28	土	
29	金	2年生公開授業(6限)	29	日	
30	土	西中校区の集い前日準備(PM)	30	月	特別休暇
			31	火	特別休暇

◎保護者の皆様へ、10月26日(土)17時からのPTA臨時総会にご出席いただきありがとうございました。来年度に向けてのPTA組織の改編が可決されました。今後とも協力よろしくお願いいたします。